

Die Zukunft hat schon angefangen ein Musical für alle



Jeder kennt Adam und Eva. Die Menschen des Paradieses. Doch was ist aus ihnen geworden? Vielleicht leben sie unter uns und wir spüren ihre Liebe und Kraft in ihrer Nähe. Wonach sehnen sie sich und worüber denken sie nach. So viele Fragen. Doch schaut das Musical an, da findet ihr Antworten. Mit vielen heiteren Liedern, poetischen Worten und neuen Ideen wird eine zeitgenössische Geschichte von zwei Jugendlichen erzählt, die etwas suchen, das sie erfüllt und erfreut.

Handelnde Personen:

Eva-Kunststudentin, Adam-Musikstudent, Evas Mutter, Freundin der Mutter, Evas Schwester, Albert-Physiker und Elektroingenieur, 4 magische Wesen

Texte und Melodien:
Regina Fischer
www.reginafischer.eu

Bearbeitung u. Harmonisierung
der Noten: Oliver Gössel

